
 

－ 1 － 

 

 

 

会報１月号 

第３６期 

（２０１５-１６年） 

 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL OF Y’S MEN’ S CLUBS 

 

 

“To acknowledge the duty that accompanies every right” 

「強い義務感をもとう。義務はすべての権利に伴う」 

 
 

 

CHARTERED 
June 10, 1980 

 

下田クラブ会長主題 『 継 続 』 

【 国 際 会 長 主 題 】『信念のあるミッション』 

【アジア地域会長主題】『愛をもって奉仕しよう』 

【東日本区理事主題】『原点に立って、未来へステップ』 

【富士山部部長主題】『みんなで参加・みんなで奉仕』 
 

強 調 月 間 『IBC/DBC』 

IBC= International Brother Clubs（国際兄弟クラブ）, DBC= 

Domestic Brother Clubs（国内兄弟クラブ） 本クラブの DBCは

札幌北クラブと四日市クラブ。最近は、これらの２クラブとの交

流が少ないのでもっと盛んにしなければならない。IBC の韓国

の PAGODAクラブは活動停止になったのか連絡がつかない状

態 。 新 し い IBC を 検討する 時期かも し れ ません 。

 今月の聖句 

剣を取るものは皆剣によって滅びる。 

All who take the sword die by the sword. 

マタイによる福音書 26章 52節 （土屋恒夫 Y's 選） 

 

第４１８回 １月 例会 プログラム 

日時：２０１６年 １月２０日（水） 時間：１８：３０～２１：００ 

場所：下田東急ホテル 

 受付： 池谷 淳 Y’s, 清野 大樹 Y’s 

 司会： 土屋 儀忠 Y’s 

●開会点鐘 長田 俊児 会長 

●開会の言葉 佐々木眞澄 Y’s 

●ワイズソング  一  同 

●ワイズの信条 土屋 恒夫 Y’s 

●会長挨拶(ｹﾞｽﾄ・ﾋﾞｼﾞﾀｰご紹介) 長田 俊児 会長 

●書記&委員会報告 書記&各委員会 

●食前の感謝 臼井 啓太郎 Y’s 

●新年会 参加者一同 

●誕生日＆結婚記念日祝い  親睦委員会 

●スマイル 親睦委員会 

●出席率&スマイル報告 プロ・ドラ&親睦委員会 

●閉会の言葉 櫻井 宏 Y’s 

●閉会点鐘 長田 俊児 会長 

１月 Happy Birthday  

長田 俊児 Y's（21日） 

佐々木 眞澄 Y's（23日）, 

佐々木 はる子メネット（17日） 

清野 大樹 Y's（31日） 

１月 Wedding Anniversary はおりません。 

 

  

１２月 例 会 出 席 報 告  

在籍者 

内休会会員 

出席者 

出席率 

１４ 名 

４ 名 

８ 名 

８０ ％ 

ビジター 

ゲスト 

メネット・コメット 

出席者総数 

５ 名 

７ 名 

６ 名 

２６ 名 

１１月修正出席率 － メイキャップ 0 
 

１２月スマイル 

スマイル累計 

14,000円 

83,500円 

プルタブ累計 

キャップ累計 

3.0 kｇ 

23.8 kｇ 

第４１９回 ２月例会 予定 

日時： 2月 17日（水） 18：30～21：00 

場所： 下田東急ホテル 

プログラム担当予定者 

受 付 ・・・・・・・ 臼井 啓太郎 Y’s 

司 会 ・・・・・・・ 佐々木 眞澄 Y’s 

開会の言葉 ・・・・・・ 櫻井  宏 Y’s 

ワイズの信条 ・・・・・・ 土屋  誠 Y’s 

食前の感謝 ・・・・・・ 土屋 恒夫 Y’s 

閉会の言葉 ・・・・・・ 土屋 儀忠 Y’s 

第 8回 2月 役員会・運営委員会 予定 

 日時： 2月 2日（火）  場所：未定（Faxで連絡します） 

役員会 19：00 ～ 19：30 

運営委員会 19：30 ～ 21：00 

  

会 長  長田 俊児 

副 会 長  池 谷  淳 

副 会 長  櫻 井  宏 

直前会長 糸賀 元房 

書 記 清野 大樹 

会 計 櫻 井  宏  

監 事 佐々木眞澄 

監 事 土 屋  誠  

例会日  毎月第三水曜日 

例会場  下田東急ホテル 

ワイズメンズ国際協会・東日本区・富士山部 

下 田ワイズ メンズク ラ ブ 

第３６期会報委員会：委員長:清野

大樹(☎ 090-2798-4529)，副委員

長:土屋恒夫，委員:池谷淳 

事務局：〒415-0013 静岡県賀茂

郡南伊豆町下賀茂 3-71 (長田俊

児会長宅) ☎ 0558-62-2840 

 



 

 

12月 15日（水）18:30から下田東急ホテルで開催された。

クリスマス家族会であるので外部から１８名の方々に出

席していただきました。 

伊東クラブ（５名）：飯島唯志次期会長、堀口正作 BF・

IBC 委員長、斉藤福男親睦委員長、野村慶和親睦委員、

金子正樹親睦委員 

メネット・コメット・マゴメット（６名）：長田俊児メネット敏江

さん、土屋恒夫メネット成子さん、コメット百合子さん、櫻

井宏メネット登野子さん、コメット佐藤由美さん、マゴメット

佐藤伴哉さん 

ゲスト（７名）：金刺幸春すぎのこ作業施設長．クラブ見学

者/藤井尚恭さん．土屋恒夫コメット友人/平田紀久子さ

ん、田口のぶ子さん、鈴木なか江さん、飯田ゆう子さん、

椙本悦子さん． 

例会は18:30から櫻井宏Y'sの司会で始まり、長田会長

の「開会点鐘」、土屋恒夫 Y's の「開会の言葉」、全員で

「ワイズソング」、臼井啓太郎 Y's の「ワイズの信条」と続

く。 

長田会長の挨拶：沢山の方に参加いただき謝辞を述べ、糸

賀メネットから本クラブに献金が有り、お礼を申し上げた。そ

して親睦の先に奉仕が見えてくると結んだ。 

ビジター紹介では参加された先の方々の紹介があった。 

・すぎのこ作業施設に些少の

献金を贈った。 

金刺施設長さんが謝辞を

述べ、施設の規模や状況を

説明され、最近開発した乳酸

発酵「竹パウダー」を会員に

配り、またこれで漬けた糠味

噌漬を持参し皆さんに食べて

頂いた。 

・書記報告（清野書記）と土屋恒夫 Y'Sが YMCAスピーチ

コンテストの報告をする。 

・恒例の「きよしこの夜」を全員で歌い、清野 Y's が「食前

の感謝」をしメリークリスマスと乾杯して会食に入った。 

クリスマス家族会は、土屋誠親睦委員長の名司会で始まった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

櫻井ファミリー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上と右の写真は、

参加されたメネ

ット・コメット・ゲ

ストの方々 

 

 

 

抽選会が行われた。

右は当選した人で

にぎわう景品交換コ

ーナー。 

 

 

 

誕生日祝い 

伊東クラブ飯島次期会長 

今年ウン歳だそうです。独

身。おめでとうございます。 

結婚記念祝い 

おりませんでした。 

 

スマイルは土屋誠さんの名司会に誘導されて沢

山の方から拠出して頂きました。 

櫻井 Y's が閉会の言葉を述べ、会長の閉会点鐘

で、盛況なクリスマス家族会の幕は降りた。 

 

１２月例会・クリスマス家族会報告 
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参加した伊東クラブのメンバーと挨拶をした斉藤福男親睦委員長 



 

 

コラム 5 年振りの現役復帰 土屋恒夫 Y's 

昨年 10月 13日より南伊豆東中学校へ非常勤講師として

勤務している。英語科の女性教諭が「介護休暇」を取ること

になり、その代替 staff として私に白羽の矢が立ったのだっ

た。 

「自分に出来ることであれば・・・」と考える一方、前回の

県立土肥高校勤務以来 5 年も blank があり、過去一度しか

経験したことのない中学校講師ということで若干戸惑いもあ

った。 

しかし、介護休暇を取ってまで親の面倒をみたいという彼

女の崇高な精神に心を動かされ、その目的達成のためにも

pinch hitter を勤めてやらねばとの思いに至った。代打役に

徹し、与えられた枠の中で何とか自分の役目が果たせれば

と考え受諾した。 

1，2 年生の英語を週 10 時間担当するのが条件。毎日午

前中の勤務だ。考えて見ればもう退職した身。義務感から

でなくむしろ孫のような可愛い中学生達と“好きな英語の勉

強を楽しもう”との気持ちで臨んだ。しかし、全くゼロからの

スタートは思ったより大変で当初は心身に疲れが残り、行く

先不安を感じることもあった。ここは自分を信じ、辛抱強く、

そして愛情を持って子供達に接することに努めた。私にも責

任があったのだが、落ち着きを欠く 1 年生には数回カミナリ

を落としたこともあった。 

そんな試行錯誤が続いた後、長年にわたり培われた私の

“指導勘”がようやく蘇って来た。それとともに生徒達との呼

吸も合うようになった。苦楽の染み付いた 43年間の教職体

験は私の身体の中に確実に生きていたのだ。 

学校にも通勤にも慣れ、授業に余裕が生じると教室から

笑い声が聞こえるまでになった。2 年生の授業では高校で

教えていた好調時の授業を彷彿させるようなものもあっ

た。 

元気溢れる中学生達に真正面から立ち向かい、一緒に

大きな声で英語の発音をする。よくこれだけの体力と情熱

が残っていたものだと我ながら感心する。自分は教えるこ

とが好きなのだと改めて思う。 

南東中は温かい雰囲気の学校だ。何よりも生徒達が素

直で、よく私について来てくれるのが嬉しい。最近では「恒

夫先生・恒夫先生」と言ってなついてくる者もいる。折角親

しくなったのに、そんな生徒達との楽しい生活も間もなく終

焉を告げる。3月末がその時だ。南伊豆東中学のよい子達

と別れるのが辛くなりそうだ。 

“Every good thing must come to an end.” (全て良いこと

には終わりが来る。) 【英語のことわざ】 

【市民トリアージ研修会参加報告】 土屋恒夫 Y's

１. 日 時 201６年１月 17日（日）13:30～16:00 

２. 場 所 開国下田みなと会議室 

３. 主 催  下田市女性の会 

４. 講 師 西伊豆健育会病院 仲田和正院長 

５. 出席者 約３０名（内男性５名） 

６. 内 容  講演＋参加者による実技 

【 報 告 】 

トリアージ（triage）とは「患者の受傷の程度を判断して治

療の優先順位を決め、その振り分けを行なうこと」を言う。大

事故発生時には緊急度の高い患者から治療を行なうことの

大切さがよく分かった。 

（１） その理由・・・①「重症者は後から来る」 ②「一人を助

けるために 10 人を死なせてはいけない」 ③「限られた医

療資源を有効に使うため」等。トリアージを実施するのは

一般人（＝トリアージ・オフィサー＜TO＞）である。 

（２） TO のすべきこと・・・外傷患者を 4 色のカードで 4 種

類に分類する。＜交通信号の色と同じ＞ 

①赤・・・緊急に救命を要する者 ②黄・・・準救急 

③緑・・・急を要しない ④黒・・・死亡 

（３） 分類の順番・・・“ほことって”と覚える。①ほ＝歩行 ②

こ＝呼吸 ③と＝橈(とう)骨(こつ)動脈 ④て＝握手  即

ち、歩ける⇒緑；呼吸なし⇒黒、その他脈を計ったり握手

が可能かどうかで判断する。 

【 感 想 】 

長田会長から情報を得て参加した。会長は富士山部会

出席のため参加出来ず。講師の仲田医師は学者肌であり

ながら話し上手で親しみやすかった。誠に timelyな内容でと

ても勉強になった。 

主催者の「下田市女性の会」は、大変意欲的で活発な会

だ。このような有意義な活動を展開している会であるので本

クラブと何らかのコラボを検討すべきであると感じた。 
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富士山部役員会・評議会報告

1 月 17 日伊東市暖香園で富士山部第２回部会が開催され、

役員会は 13:30から、評議会は 14:30から開会された。以下

評議会の概要を報告する。 

参加者は富士山部９クラブから４８名。 

司会：杉本隆夫富士山部会計 

開会点鐘：久保田康正富士山部長 

開会の辞：榎本博伊東クラブ会長 

ワイズソング・ワイズの信条：全員 

Ⅰ. 富士山部久保田康正部長挨拶 

Ⅱ. 報告事項 

1) 第２回東日本区役員会報告 

・ ヤングメンバー区費補助は計画通り今年度で終了する

が、来年度は新しい補助制度を必ず設ける。 

・ プルタブ回収は東日本区としては止める、各クラブで自

主的に実施する。 

2) 富士山部後期半年報報告 

・ ８名増、会員数 200名（伊東+4、熱海 G+3、御殿場+2、

三島+1、下田-2、熱海+2-2） 

3) 各事業主査、各委員前期活動報告 

・ 地域奉仕事業報告：相磯優子 

・ 会員増強事業報告：勝又隆吉 

・ ユース事業報告：鍋田市朗/ユースボランティア・リーダ

ーズフォーラム（YVLF）の報告書が配布され、会計報告

の明細が示された。YVLF支援金は部で集め邦一括送

金する。来年度の YVLFは 2016年 9月 9日～13日 東

京 YMCA山中湖センターにて開催。 

・ 国際・交流事業報告：井上暉英/7クラブの IBC取り組み

活動が示された。切手収集報告は 2/17までに。 

4） 各クラブ前期活動報告 

・ 9 クラブの各会長が前期活動報告を行った。各クラブが

それぞれ工夫を凝らしており、熱海 Gは市内名所めぐり

の「市民ふれあいウォーキング」、「子供料理教室」など

行い成果を上げている。 

Ⅳ. 議案審議 

① 次期（2016-17年度）富士山部役員 会長（増田隆）、書

記、会計、部主査、部代議員などが決まった。 

② 次次期部長（2017-18年度）は熱海 Gの加藤博 Y's。 

③ CS基金配分：地域奉仕主査相磯優子氏 

下田クラブは\20,000．新企画 5万円は 3 クラブ、3万円

は 3 クラブ、2万円は 3 クラブに配分された。 

④ 部より選出の区役員の活動費を部から今期より 2万円

補填する 

会員数減少により東日本区からの役員活動費が 5割カッ

トになったため。 

Ⅴ. 報告事項 

・ 次回富士山部役員会・評議会は 5/22（日）PM1：30～

4:30 富士文化会館．ホスト 富士クラブ 

・ 周年記念 富士宮クラブ、御殿場区アラブ 

 

他クラブ訪問 

12/22 伊東クラブ クリスマス例会：３名．長田俊児会長、土

屋恒夫 Y's 、臼井啓太郎 Y's 

1/11 伊東クラブ例会（新年会）：１名．清野大樹 Y's 

1/17 富士山部第２回 役員会・評議会：２名、長田俊児会

長、清野大樹書記 

富士山部クラブ・YMCA行事予定 

・1 /21（木） 熱海 YMCA理事・運営委員会（新年会） 

・2/4（木）  熱海 YMCA理事・運営委員会 

・2/8（月）  伊東クラブ 2月例会 

・2/21（日）  富士宮クラブ２０周年記念例会（登録締切

1/31） 

・5/29（日） 御殿場クラブ３０周年記念例会 

下田クラブ連絡 

・部費、区費、YVRF（ユースボランティア・リーダーズフォー

ラム）献金、各種献金（TOF,CS,BF,ASF,RBM,YES,FF）は

2/15までに納入する 

・後期会費が未だの会員は 2/15までに会計に納めて下さい 

・糸賀元房氏のメネット代志美さんから本クラブに献金して

頂いた。クラブとして感謝状を贈ります。 

・YMCA 東山荘 100 年募金： 池谷淳副会長より１０万円の

寄付が有りました。クラブとして基金から２万円寄付するこ

ととしました。 

・3月 19日（土） 第３回子供筝曲体験教室（サンワーク） 

・３月は上記の他、夜桜懇親会、風の花祭りなどのイベント

が有ります。皆で協力し成功させましょう。 
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